

RÖSRATH
ADOLPH-KOLPING-STRASSE 4-10a

Auf dem ca. 1,5ha großen Grundstück der ehemaligen Tischfabrik PEFA im Herzen von Rösrath errichtet die OSMAB 4. Projekt GmbH, eine Tochtergesellschaft der OSMAB Holding AG, hochwertige Mietwohnungen. Nach dem Erwerb des Grundstücks in 2018 wurden die alten Gewerbehallen Ende 2020 abgerissen. Im Frühjahr 2021 begannen die Neubauarbeiten von 56 Wohnungen mit einer Größe von 60 m² bis 120m². Dieses Bauvorhaben gilt als derzeit größte innerstädtische Baumaßnahme für Wohnungen in Rösrath. Damit will die OSMAB einen generationenübergreifenden Beitrag für die Bürger der Stadt leisten.

STANDORT	RÖSRATH
NUTZUNG	WOHNIMMOBILIE
GRUNDSTÜCKSFLÄCHE	8.742M²
GESCHOSSE	4
WOHNEINHEITEN	56 STÜCK

